



Los sindicatos de Mesa Sectorial solicitan una reunión urgente con la consejera de Desarrollo Educativo para negociar el incremento de las plantillas docentes en Andalucía

- CSIF, ANPE, USTEA, CCOO y UGT reclaman soluciones para los problemas de ratio, atención a la diversidad, horario lectivo o exceso de burocracia que soporta el profesorado

1/10/2024

Las organizaciones sindicales que conforman la Mesa Sectorial de Educación en Andalucía (CSIF, ANPE, Ustea, CCOO y UGT) han remitido un escrito a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, María del Carmen Castillo, para solicitarle una reunión presencial, a la mayor brevedad, con el fin de retomar las negociaciones para la ampliación de las plantillas docentes de todos los cuerpos y especialidades, que redunde en la mejora de la calidad educativa y de las condiciones laborales del profesorado.

En dicha misiva, las organizaciones sindicales consideran que “las plantillas docentes en Andalucía son claramente deficitarias, lo que supone un importante menoscabo de la calidad de la educación pública en nuestra comunidad y de las condiciones laborales del profesorado”.

Por ello, entienden que “es necesaria y urgente una ampliación muy significativa de la plantilla, para mitigar los problemas detectados en nuestro sistema educativo en relación a la ratio de alumnado; la atención a la diversidad bajo parámetros de inclusión educativa; la carga lectiva del horario de los y las docentes o el exceso de carga burocrática a la que están siendo sometidos, que repercute negativamente en la salud laboral de los profesionales de la educación”.

Por todo ello, y después de haberse celebrado la primera Mesa Sectorial ordinaria de inicio de curso en dos sesiones el 26 y 30 de septiembre, “es una absoluta prioridad para las organizaciones sindicales la celebración de esta reunión con la consejera”, en la que piden también la participación del viceconsejero, Pablo Quesada Ruiz.